

Le Souffle de Vie
série : Centralité (partie 9)
par Chad Holland (King of Kings Community Jérusalem)
Service du 24 Décembre 2017

Liens : <http://www.kkcj.org/events/service/service-2017-12-24>

Démarrage à 55mn50 après salutations aux différents groupes dont Facebook live et ceux visionnant depuis l'étranger.

J'espère que vous passez une bonne saison de fêtes. Nous avons aussi passé une merveilleuse saison avec Hanukah qui vient de s'achever durant cette semaine. Peut-être avez-vous reçu des présents, peut-être avez-vous enlevé les bougies, nous avons eu une merveilleuse fête de Hanukah.

L'un des meilleurs cadeaux qui a été donné lors de cette saison de Hanukah que je souhaite vous relayer. Quelqu'un a reçu, en tant que cadeau, des piles (batterie). Et la note accompagnant disait : « cadeau non inclus ». J'aime cette idée, je pense que je vais l'utiliser de temps en temps. Mais en tant que parents nous pensons que ce cadeau est actuellement utile parce que la plupart du temps quand nous recevons quelque chose pour nos enfants, de la part des grands-parents ou d'amis, c'est un cadeau dont les piles ne sont pas incluses. Mais cette fois-ci, les piles étaient là mais pas le cadeau. Donc vous pouvez trouver la personne dans votre famille qui a le cadeau correspondant et ainsi jouer avec le jouet ensemble. C'est ainsi que ça a été.

J'espère que vous avez passé une bonne saison de Hanukah et nous vous bénissons ainsi que vos célébrations de Noël pour ceux qui y participent, nous vous bénissons en cet instant tout autour du monde aussi. Nous achevons la lecture de la Parasha ce jour dans le livre de Bereishit et nous disons « *Chazak Chazak V'nitchazek* » « *sois fort, sois fort et puisses-tu être fortifié* » Voyez-vous, nous ne faisons pas que suivre simplement les juifs quand nous lisons chaque semaine la portion hebdomadaire (parasha) mais de temps en temps aussi nous nous connectons avec eux au travers de différentes écritures et bénédictions dont ils font usage parce que nous sommes eux. Vous comprenez. Nous ne sommes pas différents d'eux, nous sommes eux, c'est juste que nous avons trouvé Le Messie Yeshua, Celui qu'ils cherchent. Au moins nous espérons qu'ils LE cherchent. Amen ?

Maintenant, certains d'entre vous doivent être sur la même onde que tout le monde ce soir. Certains sont là depuis plus longtemps, je vais reprendre une note et vous pouvez retourner dans nos archives pour trouver le sermon complet sur ce sujet, mais il en a certains dans la salle, et probablement en ligne, pour qui c'est le temps de la célébration de la naissance du Messie. Et d'autres qui ont décidé que ce n'est pas le temps de célébrer la naissance du Messie. Certains d'entre nous aiment l'idée de célébrer cette naissance pendant la période de Sukkot, la fête des tabernacles, durant laquelle nous sommes supposés vivre au-dehors. Cela prend un sens particulièrement prophétique qu'IL soit né dehors durant une fête qui se déroule aussi dehors. Si vous aimez la chronologie, comme point de vue, vous pouvez prendre le nouveau testament qui parle de Zacharie, Son oncle, lorsqu'il était au Temple quand elle est tombée enceinte, quand elle donna naissance et que Marie (Myriam) mois plus tard donna aussi naissance. A travers cela nous pouvons trouver la date de naissance depuis la chronologie en ce qui concerne la période à laquelle Yeshua est né, ce qui semble être l'automne, si vous acceptez ce système de calcul.

Mais dans tous les cas, que vous aimiez l'hiver ou pas, ou préférez l'automne, cela fonctionne. Parce que dans le judaïsme, nous célébrons la vie à la naissance et nous célébrons aussi la vie à la conception. Parce que c'est là que Le miracle a eu lieu. Il est difficile de parler de la naissance du Messie sans prendre en compte le miracle de la conception. Et si vous acceptez que le Messie soit

né lors de la fête de Sukkot, remontez de 9 mois et devinez où cela vous ramène ? Vous êtes pleinement au beau milieu de l'hiver cette semaine. Et vous célébrerez sa conception de toute façon. Alors soyons dans l'unité, que nous célébrions sa naissance ou sa conception ou les deux, et dans la grâce les uns avec les autres, d'accord ? Dans le cas où quelqu'un soit pris à dire « Écoutez, il ne nous a pas été commandé de célébrer la naissance du Messie ». Je vous l'accorde mais il y a certaines choses que nous faisons dont il ne nous a rien été demandé et à l'inverse il y a des choses qui nous ont été demandées et que nous ne faisons pas non plus. Et ce n'est pas le genre de jeu auquel nous voulons jouer ce soir.

Il y a de bonnes choses dans le judaïsme, de bonnes choses dans les différentes cultures, ce soir, nous provenons de différentes cultures, mais l'une de nos tâches en tant que croyants de la nouvelle alliance est de prendre ce qui est bon dans ces cultures et rejetez ce qui est mauvais de ces cultures, peu importe où nous sommes. Et la naissance du Messie, est ce qu'il y a de bon dans cette culture, comme Hanukah. Hanukah n'a jamais été commandé mais c'est dans la Bible et Yeshua s'y est connecté et nous en tirons ce qui est bon de notre propre culture juive et nous le célébrons donc aussi.

Encore une chose en à côté, si vous n'aimez pas célébrer la naissance de Yeshua, s'il vous plaît ne faites plus jamais de fête d'anniversaire. Vous voyez ce que je veux dire ? Nous n'allons pas rester coincé sur les petites choses mais nous allons nous connecter sur les grandes choses ce soir.

J'ai un message pour vous ce soir mais ce n'est pas très long. C'est un message qui va nous défier dans la manière à laquelle nous regardons la naissance du Messie aujourd'hui. Un peu différemment pour moi quand je me suis assis et après que l'Esprit-Saint a effectué Son œuvre dans mon cœur cette semaine. Donc célébrons la naissance du Messie aujourd'hui, célébrons la conception du Messie aujourd'hui, peu importe ce que cela est pour vous, restons dans la célébration. Amen ? Amen.

Commençons. En Genèse chapitre 2 verset 7.

J'ai intitulé le message de ce soir, et nous restons toujours dans la série « centralité », mais je l'ai appelé « Le Souffle de Vie ».

Genèse 2:7

« וַיִּצְרֹף יְהוָה אֱלֹהִים אֶת-הָאָדָם, עֹפֶר מִן-הָאֲדָמָה, וַיִּפַּח בְּאַפָּיו, נְשֵׁמַת חַיִּים; וַיְהִי הָאָדָם, לְנֶפֶשׁ חַיָּה. »
« L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre, il souffla dans ses narines un souffle de vie (נְשֵׁמַת חַיִּים) et l'homme devint un être vivant. »

Notez bien qu'il a eu une création mais que la création ne vivait pas (rien de spontané ni d'elle-même) jusqu'à ce que Dieu souffle Le Souffle de Vie en lui. Il avait la formation, la préparation et c'était prêt mais la vie n'a pas eu lieu jusqu'à ce que Le Souffle de Vie soit donné à l'homme. Et IL l'a soufflé, c'était une transaction, c'était une implication de Dieu. Pasteur Mike (Mott) a dit que Dieu voulait être impliqué avec vous. Et cela était un engagement de Dieu dans l'humanité. Mais c'était le Souffle de Vie que Dieu a relâché qui a permis à Adam de se lever et d'avoir une vie propre.

Il y a d'autres passages auxquels nous allons regarder ensemble. Jean chapitre 20 verset 19 et suivants déclarent ce qui suit : « Le soir de ce jour, qui était le premier de la semaine, les portes du lieu où se trouvaient les disciples étant fermées, à cause de la crainte qu'ils avaient des Juifs, Jésus vint, se présenta au milieu d'eux, et leur dit : La paix soit avec vous ! Et quand il eut dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent dans la joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : La paix soit avec vous ! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. Après ces paroles, il souffla sur eux, et leur dit : Recevez le Saint-Esprit. »

Vous voyez l'idée ici était qu'après la mort et la résurrection du Seigneur, Il leur apparaît plus tard, ils sont dans la peur. Les disciples sont dans une pièce fermée. Ils sont apeurés, si vous vous êtes déjà demandé si ils sont sous la persécution ? Absolument, ils ont peur des chefs religieux juifs. Ils savent qu'ils courent après eux parce qu'ils s'appuient sur la parole de Dieu, ils s'appuient sur le fait que Yeshua est Dieu, propos qui ont fait qu'ils ont voulu le tuer à coup de pierre. Vous vous rappelez des pierres qu'ils ont voulu LUI jeter (Jean 10:31-39) quand Il a dit : Pour lequel des miracles voulez vous me lapider? Ils ont répondu : Nous ne te lapidons pas pour les miracles mais parce que tu prétends être Dieu. Et là se tient Dieu au milieu des disciples après la résurrection. Et Il dit : Je vous envoie. Et notez qu'Il aurait pu faire un tas de choses. Il aurait pu prononcer la bénédiction Aaronique sur eux, Il aurait pu leur imposer les mains, il aurait pu les oindre d'huile. Il aurait pu faire n'importe laquelle de ces choses mais IL a choisit de souffler sur eux. Nouvelle vie.

Ils entraient dans une nouvelle vie, un nouvel âge, un nouvel âge et une nouvelle réalité dans l'histoire de l'humanité. Vous y entrez aujourd'hui parce que l'Esprit-Saint vient et vous ne l'avez jamais eu à cette mesure auparavant. Vous avez besoin que JE souffle une vie nouvelle sur vous disciples. Rappelez-vous qu'ils sont passé par un temps de montagnes russes émotionnelles. Le Messie est Roi, Il est au-dessus de tout et Il fait des miracles mais ensuite Il est arrêté et ensuite Il est jugé et il semble que Pilate va le relâcher parce qu'il ne trouve rien de mauvais en LUI mais les chefs religieux arrivent et ils l'accusent et ils LE torturent de toute façon et ils Le torturent et LE tuent, IL va ensuite dans la tombe, puis IL est ressuscité et Il est vivant. Leurs émotions sont chamboulées et durant ce temps de turbulences c'est Yeshua qui vient pendant leur temps privé et quand ils sont le plus apeurés, IL déclare : vous avez besoin d'une vie nouvelle aujourd'hui et JE vais la souffler sur vous.

C'est ce dont Adam avait besoin dans le jardin. Et Dieu a soufflé sur lui. Maintenant, pourquoi faire cette connexion ? Qui a l'autorité de souffler la vie sur l'humanité ? Si Yeshua est autorisé à pardonner les péchés, soigner les malades, relever les morts, se relever Lui-même de la mort et IL a l'autorité de souffler l'Esprit de Dieu sur les disciples, n'est pas aussi parce que Yeshua était présent et a soufflé la vie en Adam dans le jardin ? Rappelez-vous notre série « centralité de Yeshua »

Nous lisons une autre portion en Apocalypse 11 verset 11 « Après les trois jours et demi, un esprit de vie, venant de Dieu, entra en eux, et ils se tinrent sur leurs pieds; et une grande crainte s'empara de ceux qui les voyaient. » Vous connaissez cette histoire, ce sont les témoins de la fin des temps qui ont été attaqués et ils sont morts. Et il est dit qu'ils étaient dans la rue morts et que le souffle de vie de Dieu a été soufflé sur eux à nouveau et ils se sont relevés. Alors qu'apprenons-nous dans cette première partie ce soir ? Que sans le Souffle de Dieu nous ne vivons pas. Sans le Souffle de Dieu, nous n'avons pas l'Esprit-Saint. Sans le Souffle de Dieu, nous ne pouvons vaincre les persécutions qui se trouvent sur notre chemin. Nous avons besoin du Souffle de Vie de Dieu Lui-même. Et nous recevons aujourd'hui, Yeshua a l'autorité de souffler Ce Souffle sur nous.

Mais l'inverse est vrai, nous pouvons regarder de l'autre côté de la pièce. Qu'arrive-t-il quand nous n'avons pas le Souffle de Vie en nous ? Genèse 6 verset 17, Dieu parle à Noé « Et moi, je vais faire venir le déluge d'eaux sur la terre, pour détruire toute chair ayant souffle de vie sous le ciel; tout ce qui est sur la terre périra. » Vous voyez quand le Seigneur reprend le Souffle de Vie, nous mourrons. Nous ne pouvons vivre, nous ne le pouvons ne serait-ce qu'un instant si nous n'avons pas confiance en la miséricorde de Dieu de nous laisser le souffle. Donc non seulement a-t-IL établi ce souffle mais Il le soutient aussi en nous chaque jour. Nous avons chanté de magnifiques chansons à propos de cela aujourd'hui aussi.

Luc chapitre 23. Essayez de vous représenter le moment où Yeshua donne Sa propre vie sur la Croix . Écoutez à ce qui s'est produit, la toute dernière chose qu'IL a fait. Luc 23:46 « Jésus s'écria d'une

voix forte : Père, je remets mon esprit entre tes mains. Et, en disant ces paroles, il rendit son dernier soupir. » Vous voyez Yeshua, dans la chair, durant son ministère incarné, IL est venu à la fin de Son sacrifice et il a rendu Son propre Esprit et IL a soufflé son dernier souffle. Il s'est Lui-même soumis en cet instant aux lois de la nature physique où quand vous respirez votre dernier souffle vous en avez terminé sous la forme physique.

Avec le Souffle de Vie de Dieu, vous vivez. Sans le Souffle de Vie, vous mourrez, même si vous êtes Dieu dans le corps de Yeshua. C'est combien il est important de respirer chaque souffle et être reconnaissant pour ce que Dieu nous donne. En cette saison, nous pouvons regarder à la naissance du Messie dans de nombreuses manières. Mais une chose que je voudrais montrer aujourd'hui est ceci : ce monde dans lequel nous vivons, c'était mourir. Parce que le péché a été introduit en ce monde en l'humanité. Et nous sommes nés. Ce monde a toujours été en connivence avec la mort. Le salaire du péché est la mort, c'est la résultante et il n'y en a pas d'autre que la mort. Ce monde est dans une spirale de dégénérescence constante. Regardez la rapidité à laquelle le jardin d'Eden, le paradis de Genèse 1 est devenu, en Genèse 6, la terre qui devait être détruite à cause du péché. Regardez la vitesse où cela s'est produit. Parce que le salaire du péché est la mort et cette terre était sans le souffle de Dieu pendant un moment.

Ce n'est pas que la Présence de Dieu n'y était pas, ce n'est pas que Dieu n'essayait pas de guider son peuple, IL essayait sûrement. Mais une fois, nous, la création qui avait l'autorité sur la planète, avons abdiqué l'autorité de la planète à cause du péché à Satan et l'avons déclaré : « le dirigeant de cette planète » parce que nous nous sommes soumis à ta règle du péché. Et Satan a essayé de prendre le trône de responsable de l'autorité de la terre, c'était comme si le Messie ne l'était pas. A cause de nos péchés, IL n'était pas à la place de la charge de l'autorité de la terre. Maintenant, nous savons qu'IL l'était. Mais je parle ici en terme de légalité. Vous savez, Satan aime être légal. Il aime les failles légales. Il aime à trouver la moindre petite chose comme quand il est venu à Dieu pour obtenir le corps de Moshe/Moïse en disant « Il m'appartient ». Il a essayé de faire un petit jeu d'avocat pour obtenir le corps de Moshe. Et il essaie aussi de jouer sur les termes linguistiques légalement. Et il dit maintenant à cause du péché, vous m'avez mené dans le monde, avez mené mon règne dans le monde, vous étiez supposés être les dirigeants mais vous m'avez laissé l'être à votre place. Et la terre a été pendant une saison sans le souffle de Dieu. Et c'est pourquoi cela a été aussi rapide pour dégénérer.

Si nous voyons la naissance du Messie comme quelque chose, nous devons la voir comme Le Souffle de Dieu revenant sur la planète. C'est quand Dieu déclare : « il est temps de ramener la vie dans ma création à nouveau » Et parce que c'est l'unique chose qui peut stopper le processus de dégénérescence, Dieu a dû se souffler Lui-même, Le Souffle de Vie, à l'intérieur de sa création à nouveau pour stopper l'inarrêtable expansion du péché sur la planète. Il n'y avait pas d'autre solution. Vous savez, je ne sais pas si je suis votre théologie ici. Je vais essayer de profiter des prochaines minutes pour vous convaincre.

Regardons quelques écritures et je pense que vous allez aimer cette étude de la bible dans votre temps de dévotion personnel. Souvenez-vous que Yeshua dans la chair, est Dieu dans la chair, et a du venir dans notre monde auparavant à de multiples reprises. Quand Yeshua est né, à Myriam et Joseph pas très loin d'ici, ce n'était pas la première fois que Yeshua se montrait sur la planète. Genèse 3 (:8) déclare que Dieu marchait en fin de journée dans le jardin d'Eden avec Adam et Eve et qu'ils L'entendaient marcher, le bruit des branches. Genèse 18 où Yeshua mange un repas d'alliance avec Abraham et les deux autres anges qui L'accompagnent. Et Il a dit à Abraham « Je vais te montrer le futur » Et Abraham en tant que témoin déclara « J'ai marché avec Adonaï et Il m'a annoncé Ses plans ». Genèse 32, Jacob lutta avec Yeshua. Et le témoignage nous dit qui était Celui avec qui il a lutté. Le témoignage déclare que c'était avec Dieu. Et nous disons que Dieu dans la chair est Yeshua.

Exode 24, sur le Mont Sinaï 70 anciens ont été appelés sur le Mont et il est dit que Yeshua, ou Dieu, a mangé un repas d'alliance avec eux. Et le témoignage des 70 d'entre eux déclare qu'ils ont été surpris de pouvoir Dieu, manger un repas avec LUI et ne pas mourir. Donc le témoignage déclare à nouveau que c'était Dieu. Et Dieu dans la chair est ce que nous nommons Yeshua. Josué 5 (:13-14), le commandant en chef quand Josué est sur le point d'aller se battre. Et Yeshua apparaît, et Josué demande « Pour qui es-tu ? Pour nous ou pour eux ? » et Yeshua répond « je ne suis pour ni l'un ni l'autre parce que Je suis le commandant de l'armée des cieux. Je suis le chef de l'armée de L'Éternel, nous ferons ce que nous voulons faire » Et Josué, le témoin, déclare « C'est Le Seigneur, le commandant de l'armée de Dieu ».

Daniel chapitre 3, la fournaise de feu, Schadrac, Méschac et Abed-Nego. Il y en avait trois dira Nebucadnetsar, j'en ai mis trois dans le feu, pourquoi sont-ils quatre ? Et les témoins déclarent que le quatrième ressemble au Fils de Dieu. Et dans tous ces cas, c'est Dieu, dans la forme de Yeshua, dans la chair venant à l'humanité. La naissance du Messie, dans le compte des évangiles, n'est pas la première fois que Yeshua est venu sur terre. Alors pourquoi est-ce un point si important ? Parce que je veux vous montrer ce soir l'importance de la raison pour laquelle Yeshua devait naître au lieu de pourquoi Il ne s'est pas simplement montré à nouveau de la manière dont IL l'a fait de nombreuses fois auparavant. Il y a une différence. Dieu ne fait pas les choses au hasard. Il est très planifié. Il sait ce qu'IL doit faire, Il sait ce qu'Il veut faire, Il sait quelles sont les conséquences de la fin jusqu'au début et du début jusque la fin.

Avec la naissance de Yeshua, Il est né dans le monde empli de péché de la même manière que nous sommes nés dans un monde pécheur. Et ainsi IL a la capacité d'ôter le péché, pas simplement par un nettoyage de l'extérieur mais aussi par le nettoyage de l'intérieur. Luc chapitre 1 verset 35 déclare ceci de l'ange parlant à Myriam « L'ange lui répondit : Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. C'est pourquoi le saint enfant (ici : Holy One) qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu. » Je veux que vous saisissiez un petit passage de ce verset « The Holy One will be born to you » (« Le Très-Saint qui te naîtra »). Pas quelqu'un qui te sera né deviendra « Le Très-Saint ». « Le Très-Saint qui te naîtra », cela veut dire qu'IL est déjà « le Très-Saint » avant même d'être né à Myriam. Il était « le Très-Saint » quand l'Esprit est venu sur LUI et qu'IL était dans le ventre. Célébrer Sa conception. Amen.

Il était déjà « Le Très-Haut » pendant que les parties physique de son corps se développaient, Il était déjà Dieu. Et il y a une raison pour laquelle Yeshua devait passer par le processus de la naissance humaine. Nous savons qu'IL s'est déjà montré plusieurs fois. Yeshua aurait pu choisir, comme IL L'avait fait dans Sa sagesse, de simplement se montrer une nouvelle fois en tant qu'adulte fini et se déplacer sur le devant de la scène, en Israël, et dire « Je suis Le Messie , écoutez moi ». Yeshua aurait pu simplement se montrer sur la scène, commencer à prêcher dans le Temple à propos de Sa Messianité, Lui-même étant Dieu, sa capacité à ôter le péché. Ils auraient pu l'arrêter en tant que visiteur étranger et même le sortir d'Israël, le chassant du royaume romain ou le crucifier sur place. Il aurait pu choisir ce chemin mais pour une raison, que Yeshua connaissait, qui était le processus de la naissance qu'IL devait traverser pour nous. Pas juste pour se montrer mais le processus de la naissance lui-même.

La naissance de Yeshua est un moment clé crucial pour la rédemption de l'humanité comme ce verset le démontre. Cela n'était pas seulement une naissance miraculeuse en raison de l'Esprit-Saint venu sur le corps de Myriam parce qu'IL n'est pas né de moyen humain mais d'égale importance parce qu'IL était aussi « Le Très-Saint » au moment de Sa conception. Il est né dans la chair comme « Dieu le Très-Haut ». Venant non seulement sous la forme humaine mais aussi dans le processus humain dans le but de sauver la moindre partie de Sa création. Vous comprenez ? Une fois que Yeshua est venu dans une forme que nous avons connue, une fois que Yeshua est venu dans une forme et un processus que nous connaissons, une fois que Yeshua est venu dans une famille

dynamique que nous connaissons, Il peut racheter chacun des aspects de votre vie. Il peut racheter votre enfance, Il peut racheter votre pré-adolescence, Il peut racheter votre adolescence, Il peut racheter vos années de jeune adulte Il peut racheter vos jeunes années de mariage, Il peut racheter votre célibat, Il peut racheter vos années de rencontres, Il peut racheter votre vie maritale, Il peut racheter votre vie parentale, Il peut racheter votre vie de grand-parents, Il peut racheter votre vie de retraité, Il peut tout racheter parce qu'IL est passé par le même processus que vous devez traverser.

Et vous ne pouvez pas LUI dire « Tu ne comprends pas ». Vous ne pouvez pas Lui dire « Tu t'es juste montré descendant de Ton Trône avec Ton pouvoir incommensurable, Tu as marché sur la scène et Tu ne connais rien de ce que j'ai du traverser donc Tu ne peux pas comprendre». Afin que Yeshua puisse rejeter cet argument et puisse racheter le moindre aspect de votre vie, Il s'est soumis Lui-même au monde physique aussi. L'humilité de Dieu pour venir dans ce monde sale et pécheur. Je veux dire c'est assez humble pour Dieu de faire camaraderie avec nous de Sa haute position, d'une position pure, depuis Son propre trône. C'est suffisamment humble de descendre et déclarer qu'IL nous aime. Combien plus Dieu est-Il humble pour dire « Je vais venir sous la forme de chair comme celle dans laquelle vous êtes, parce que je veux racheter toute part de vous. Je veux racheter toute part de votre culture, de votre ville, de votre population, toutes les étapes de votre vie et je ne veux pas que vous puissiez mettre de côté ce que je désire effectuer en disant « Yeshua Tu ne comprends pas ». »

Vous pensez que Yeshua a eu des parents terrestre parfaits ? Je ne le pense pas. Vous savez je me suis souvent demandé, en tant que Dieu, comme né de Myriam, comme « Le Tout-Puissant » qui grandit dans une maison de parents imparfaits. Combien d'humilité LUI a-t-il fallu pour retenir Sa propre langue quand ses parents ont du chuté ? Vous savez qu'IL a eu des frères et des sœurs. Je peux juste imaginer, de temps en temps, quand quelqu'un était blâmé dans la famille. Qui a brisé la jarre ? C'était Jacques, Jacques l'a fait, quelqu'un aurait dit. En étant Dieu, Il savait qui l'a fait. Et peut-être Myriam et Joseph ont grondé le mauvais enfant, blâmé la mauvaise personne et Yeshua devait se retenir de dire « c'est pas le bon , c'est pas le bon ». Vous savez il y a des moments où les responsables sont sages de prendre des décisions basées sur les conseils avisés autour d'eux. Dans un temps nous pensons que Le Seigneur nous guide dans une direction mais il est bon de regarder à votre équipe et dire « et vous, qu'est-ce que vous pensez ? »

Je me demande si Myriam et Joseph ont jamais fait ça ? Jacques, tu n'as pas une bonne attitude, le professeur m'a appelé de l'école aujourd'hui, tu t'es relâché dans tes devoirs à la maison, tu es privé de sortie. Si j'étais Joseph, j'aurais regardé à Yeshua « C'est bon, j'ai bien fait là ? » C'est une bonne punition que j'ai donné à ton frère ? » Vous pensez que Joseph était le frère haït, je suis sûr que vous êtes sûr qu'il était le frère détesté parce qu'il n'avait jamais tort. Je suis sûr que ce n'est pas un rapport équitable en comparaison en revenant de l'école. Vous savez qu'il ne faut jamais comparer les enfants mais dans ce cas, vous êtes sûr qu'il ne faut absolument pas comparer les enfants. Jude , regarde à Yeshua maintenant, sois comme Yeshua, fais ce que Yeshua fait, mets ton bracelet « que ferait ton frère » (en référence au bracelet « WWJD » :« Que ferait Yeshua ») au bras , allez.

Mais dans le but de racheter toute part de vous, dans le but de pouvoir être dans votre vie et marcher dans chaque souvenir que vous avez, les bons, les mauvais, les réussites, les douloureux, Yeshua n'a pas eu de parents parfaits. Il n'a pas eu de frères et sœurs parfaits, il n'a pas eu d'amis parfaits, il n'a pas eu de disciples parfaits, responsables entendez ça, il n'avait pas une communauté parfaite autour de LUI. Certainement les partis religieux étaient loin d'être parfaits aussi. Et pourtant dans chaque étape de cela, IL s'est humilié (rendu humble), Il s'est humilié, Il s'est humilié et Il a souffert. Et en passant à travers, non juste la naissance mais le processus de croissance humaine, Il est capable de s'identifier à nous à chaque étape possible de notre vie. Non pas en se montrant de l'extérieur et en disant « Je vous déclare purs » mais venant par l'intérieur et déclarant « Maintenant, Je vous déclare purs pour toujours ».

Comme si marcher à nos côtés n'était pas assez. Nous donner Son propre Esprit, être présent en nous, c'est la proximité qu'IL désire avoir avec nous. La seule façon, nous revenons à Jean 20, dont IL a pu être aussi proche qu'IL désirait a été de naître sur la terre, marcher avec nous, vivre avec nous, de s'associer avec ce que nous sommes, ce que nous faisons, et là au dernier moment S'insuffler à l'intérieur de nous. Parce que c'est la proximité que Dieu désire avoir avec vous.

Si vous avez une relation avec Dieu que vous pensez ne pas être aussi proche, alors vous devez avoir raté quelque chose. Peut-être n'avez vous pas entendu l'évangile correctement ? Peut-être n'avez-vous pas entendu le message du Messie correctement ? Il désire être aussi proche et aussi intime avec vous. Et c'est pourquoi nous soulignons la beauté de Sa naissance.

Pour racheter toute part de nous en étant né parmi nous, Esaïe Chapitre 9 verset 6. Écoutez bien comment ce verset enrobe tout ensemble théologiquement pour nous. Nous croyons au Shéma, nous croyons en Un Dieu. Amen ? Un Dieu ! Pas trois, Un Dieu ! Qui dans Sa propre sagesse s'est révélé en diverses formes en divers temps quand IL s'investissait Lui-même. Esaïe 9:6 « Car un enfant nous est né, » Voyez à ce moment là, Il a jugé meilleur d'être né comme un enfant. « un fils nous est donné, » Il a grandit, Il est devenu un Fils. « Et la domination reposera sur son épaule; » A un moment Il régnera. «Et Son Nom sera » Êtes-vous prêts ? « Admirable, » Il est certainement admirable, amen ? « Conseiller, » Jean 14 dit que l'un des noms de l'Esprit-Saint est le Grand Conseiller, le guide, l'avocat. Yeshua est le même que l'Esprit-Saint. Un dieu, se montrant sous diverses formes quand nous en avons le plus besoin. « Son Nom sera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, » Nous sommes plutôt bon avec tous ceux-là.

Mais Son nom sera aussi appelé « Père éternel, » Nombre de personnes luttent avec celui-ci, ils ont cet écart théologique qu'il y a vraiment deux dieux. « Ils disent : Tu crois en un Dieu ? Oui, je crois en un Dieu ! Tu réponds C'est pourquoi Yeshua est le Père. Ils disent : Non. Il ne l'est pas. Il est écrit Il y a seulement un Dieu, donc IL doit être le Père. Non, tu vois Le père est là-haut, et Yeshua est en peu en dessous. Donc Le Père est comme le grand Dieu et Yeshua comme le petit Dieu. » Et je vous le dit, ce n'est pas la manière dont Yeshua l'a enseigné. Ce n'est pas non plus la manière dont les prophètes l'ont enseigné. Ce n'est pas la manière dont les patriarches l'ont vu quand ils ont marché avec LUI et ont dit « C'est Dieu ». Ils n'ont pas dit « c'est le petit dieu », ils n'ont pas dit « c'est un ami de Dieu », non, ils ont dit « C'est Dieu ! ». Et Esaïe dit « On l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, ». Et Il sera appelé « Prince de la paix. »

Comment Dieu peut-Il être Père, et Fils, Et Esprit, tout cela en même temps ? Nous allons aller plus loin que cela. Il sera un prince, Il sera un conseiller, Il sera le Très-Haut, Il sera tout ce dont nous avons besoin qu'Il soit. Et Il démontrera cet attribut quand il sera nécessaire de démontrer cet attribut. Et en cette saison, Il avait besoin de démontrer cet attribut de naître en tant qu'enfant. Parce que nous avons besoin qu'IL soit né comme enfant. L'idée que Yeshua souhaitait être aussi intime avec nous et voulait nous faire comprendre qu'IL pourrait racheter la moindre parcelle, chaque expérience, chaque souvenir, chaque traumatisme, chaque péché, chaque mauvaise décision que vous avez pu prendre, IL peut racheter cela ce soir.

Parce qu'IL a été tenté par chaque tentation que vous pourrez traverser. Il a fait face aux mêmes choses. En pensant à la naissance de Yeshua, que vous aimiez l'idée que cela soit à Sukkot, la fête des Tabernacles, ou que vous célébriez Sa conception cette semaine ou toute autre forme par laquelle vous célébriez sa naissance, l'important n'est pas jute la forme humaine dans laquelle Il est venu mais aussi le moyen par lequel Il est venu en tant qu'enfant, né à des parents humains, grandissant ici en Israël, pratiquant son ministère ici dans le pays, pour nous sauver et nous racheter en même temps pleinement à l'extérieur mais aussi à l'intérieur.

Je conclus avec ce passage des écritures Matthieu chapitre 23 (25-28). L'importance que Yeshua a lui-même mise sur l'intérieur et l'extérieur. « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! parce que vous nettoyez le dehors de la coupe et du plat, et qu'au dedans ils sont pleins de rapine et d'intempérance. Pharisien aveugle ! nettoie premièrement l'intérieur de la coupe et du plat, afin que l'extérieur aussi devienne net. Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! parce que vous ressemblez à des sépulcres blanchis, qui paraissent beaux au dehors, et qui, au dedans, sont pleins d'ossements de morts et de toute espèce d'impuretés. Vous de même, au dehors, vous paraissez justes aux hommes, mais, au dedans, vous êtes pleins d'hypocrisie et d'iniquité. »

Amis, voici le défi de ce jour, qu'en cette saison nous prenions le bon de cette culture, trouvons le , et rejetons le mauvais. Célébrons la bonne nouvelle de Dieu. Célébrons le fait que Dieu désire être tellement proche de nous qu'Il soit rendu humble jusque la naissance, à travers la conception miraculeuse sur cette planète. Il désire nous racheter non juste à l'extérieur mais aussi tout autant à l'intérieur. Il n'y a pas une seule partie de votre histoire qu'Il ne peut racheter et changer aujourd'hui. Amen ?

(Le Pasteur va prier sur l'assemblée pendant que l'équipe de louange se prépare)